

Lettre d'information

ACE de l'Ain



Date de parution : mars 2024

Déménagement bis

Retour en arrière ...

Le 30 janvier, la nouvelle tombe ... notre matériel doit quitter, rapidement, la maison Jean Marie Vianney (suite commission de sécurité). Délai ? 15 jours maximum ! Facile ... ou presque ...

Nous décidons de relancer nos partenaires autour de cette recherche assez urgente. Très rapidement, il faut se rendre à l'évidence, il nous faut une solution provisoire.

Nous nous remettons en lien avec le MRJC et la Fabrique du Revermont qui confirment qu'ils peuvent nous héberger

temporairement (des travaux vont être fait dans l'espace qu'ils peuvent nous prêter). Merci à eux !

Au CD du 7 février, nous actons cette solution provisoire. Le déménagement sera le samedi 10 février. Merci à ceux qui ont pu se rendre disponible au pied levé ! Une partie du matériel est stocké chez un particulier que nous remercions également.

Mission réussie !

Et maintenant ? Nous recherchons toujours une solution sur Bourg pour du long terme .. Avis à vos réseaux !

ACE de l'Ain

Adresse postale :

Maison de la Culture et de la Citoyenneté - ACE de l'Ain
4 allée des Brotteaux
CS 20270
01000 BOURG EN BRESSE

Bureau : 1 av. Amédée Mercier

07 82 12 10 19

contact@ace01.org

DATES A RETENIR

17 avril : temps fort printemps

1^{er} juin : Fête du jeu

19 mai : Journée matos

Avenir de l'ACE de l'Ain

Le Comité Départemental constitué cette année de 4 membres (Magalie, Noé, Sonia et Damien) souhaite vous informer que lors de la prochaine Assemblée Générale

en septembre 2024 l'ACE aura thématique (camps, temps fort, besoin de nouveaux administrateurs, recherche de financement, projets divers) ? Assister à un Comité Départemental (sans engagement) ? Vous souhaitez : vous engager pour perdurer les propositions de l'ACE et ses valeurs ? Vous engager sur une

Contactez-nous !

En préparation ... les camps de cet été !

Comme nous en parlons dans la dernière lettre d'information, il y aura deux camps cet été :

- du 7 au 12 juillet pour les 6-8 ans

- du 14 au 21 juillet pour les 9-11 ans

Réservez vos dates !

Les inscriptions commenceront mi-avril.

Nous pouvons déjà vous donner quelques informations : Garance sera la directrice des deux semaines de camps. L'équipe d'animation est en cours de constitution. Si vous connaissez des jeunes dynamiques et motivés (BAFA, stagiaires et/ou non diplômé) n'hésitez pas à leur en parler !

Le lieu de camps n'est pas encore déterminé de manière définitive ... mais nous pouvons d'ores et déjà vous annoncer qu'il sera bien dans l'Ain mais pas dans la Dombes.

Cette année, nous nous inscrivons sur le dispositif des

colo apprenantes. Il permettra à certains d'entre vous d'avoir accès à une réduction importante sur le coût du séjour et de favoriser la mixité sociale sur les camps.

Pour rappel, nous adhérons toujours au dispositif d'aide aux vacances de la CAF « **VACAF** ».

Pour soutenir l'équipe d'animation, comme tous les ans, nous organisons une **journée matos** le 19 mai sur toute la journée.

L'idée ? Sortir le matériel, voir ce qui fonctionne ou pas, monter les tentes ... mais aussi passer un moment convivial entre familles, rencontrer tout ou partie de l'équipe d'animation et partager un repas le midi !

Nous organiserons également l'**installation du camp** le samedi 6 juillet avec Garance et l'équipe d'animation et le **rangement** à la suite de la dernière journée de camp le 21 juillet.

Plus d'information à venir !

Des nouvelles du Comité Départemental

Lors du dernier Comité Départemental, nous avons évoqué plusieurs sujets : le **déménagement** du matériel, les **finances** avec l'organisation de la demande de subvention (avec Garance), le suivi de la **permanence de Garance** (faire le point sur comment elle se sent et nous avec elle ... à priori c'est plutôt très positif) et les **prochains temps forts**.

Nous avons aussi eu des débats et des décisions plus « stratégiques » :

- Nous faisons le choix de nous engager dans les « **Colo apprenantes** » pour faciliter l'accès aux camps pour tous (aide financière, mixité des publics) et valoriser nos actions auprès des partenaires.

- Nous suivons les réflexions de la **Fédération Nationale de l'ACE** concernant un changement de modèle économique et statutaire. Sans projection claire, nous avons voté pour ne pas changer de modèle pour le moment à l'Assemblée Générale du 3 février (en visio).

- Nous avons été questionné sur un départ précoce du camp. Après discussion, nous voulons réaffirmer la proposition de 6 et 8 jours de camps pour offrir une **réelle occasion d'apprendre la vie collective dans tous ses aspects**. Nous souhaitons que les enfants puissent participer à la totalité des séjours ; sans arrivées tardives, ni départs anticipés.

Temps fort des vacances d'hiver



Mercredi 28 février, **12 enfants de l'ACE** se sont réunis pour le second temps fort de l'année. Soline et Garance ont animé cette belle journée et nous les en remercions.

Pour l'occasion, les enfants ont fait connaissance autour de plusieurs jeux en extérieur. Ils ont ensuite cuisiné deux gâteaux. L'un au citron et l'autre au chocolat et aux amandes. D'ailleurs, on vous partage la recette !

Après avoir pique-niquer dehors et s'être dépensés, les enfants ont participé à une véritable chasse aux trésors !

Ils sont partis à la recherche du trésor du temple Chichén Itza, le plus célèbre des temples mayas. Enigmes après énigmes, épreuves après épreuves, ils ont réussi à le trouver tous ensemble !

Pour le prochain, rendez vous le mercredi 17 avril - Inscription auprès de Garance

Recette du gâteau au chocolat

200 g de chocolat noir - 150 g de beurre
200 g de sucre - 3 oeufs - 200g de farine
200g d'amandes en poudre - Levure et sel

Faire fondre le beurre et le chocolat

Ajouter le sucre et les oeufs

Bien mélanger

Verser dans un moule beurré

Faire cuire 30 minutes à 180°

La parole aux enfants

Le temps de cuisine a été un moment de partage pour les enfants. En plus petits groupes, ils ont partagé des souvenirs, des anecdotes et se sont lancés des défis !

« *Moi j'adore le citron !* »

Maël « *Ouais mais t'es pas cap de le mettre dans bouche* »
Sawen « *Bah si facile je le fais tout le temps !* » Maël



« *C'est bien de cuisiner mais le problème c'est qu'il y a la vaisselle à faire après.* » Une jeune fille devant l'évier rempli.

Le midi, nous avons parlé des camps à venir. Certains enfants n'en ont encore jamais fait. Ils ont pu poser des questions et se renseigner auprès d'autres ayant déjà participé à l'un d'entre eux.

« *Vivement les camps cet été !* » Maël

L'un des jeux que nous avons fait s'appelle le « Ninja ». Un jeu qui nécessite de l'agilité, de la concentration et de la rapidité. Ce n'est vraiment pas évident la première fois mais très drôle !

« *Ohlala faut être super méga rapide pour le Ninja !* »
Noa

Nous avons besoin de vous !



Nous recherchons toujours un **local pour le matériel des camps**. Un espace de 20 m² environ et situé à Bourg en Bresse ou alentours pour plus de facilité.

Si vous avez des idées, des contacts, n'hésitez pas à nous

Nous réfléchissons à la relance d'un **Club dans le Revermont** autour de Simandre sur Suran, Treffort

Pour cela, nous recherchons un ou deux bénévoles prêt à nous aider à se lancer dans l'aventure avec nous !

Faites vous connaître !

